

Communiqué de presse

Action des collectifs contre le projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes Morvan-Le Creusot, Autun et Chalon. Le jeudi 20 décembre 2012 au Creusot.

Des membres du collectif Morvan-le Creusot contre le projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes accompagné par des personnes des comités de soutien d'Autun et de Chalon (douze personnes au total) ont profité de l'inauguration d'une permanence parlementaire au Creusot pour interpeller le député PS M. Philippe Baumel et Madame Vallaud-Belkacem. L'objectif était à la fois de demander un rendez-vous à M. Philippe Baumel, qui a dit qu'il nous recevrait volontiers, et également, d'exprimer nos inquiétudes par rapport à ce projet extrêmement onéreux et inutile en temps de crise. Nous voulions également mettre l'accent sur l'accord très avantageux pour Vinci qu'à signé l'Etat et sur les dégâts environnementaux à venir (destructions de terres humides et de terres agricoles, augmentation du CO²). Nous voulions aussi dénoncer la répression policière démesurée qui a lieu sur le site et ailleurs et déplorer le refus d'une concertation réelle de la part du gouvernement. Notre démarche était pacifique et nous avons pu avoir des échanges intéressants avec les invités souvent peu informés du gouffre financier que représente ce projet.

Nous sommes surpris de la dépêche AFP faisant état d'un "chahutage" de Madame Najat Vallaud-Belkacem et nous démentons cette information. Les membres des collectifs présents dans la permanence témoignent d'une entrevue avec Ph. Baumel courtoise et attentive.